

zu TOP

Mainz, 30.04.2018

Anfrage 0826/2018 zur Sitzung am 09.05.2018

Umstellung des Zulieferverkehrs auf Elektro-Transporter (CDU)

Bereits vor einigen Monaten wurde in den Medien darüber berichtet, dass die Zustellung von Briefen und Paketen – etwa im Auftrag der Post bzw. der DHL – zunehmend durch Elektro-Transporter erfolgen kann. E-Lieferfahrzeuge sind schon in einigen ländlichen Kommunen in Rheinland-Pfalz im Einsatz. Gerade im Stadtbereich würde der Ersatz von Dieseltransportern durch E-Transporter sicherlich positive Auswirkungen auf die Luftqualität haben.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Sind solche Fahrzeuge auch bereits in Mainz im Einsatz?
Wenn ja, wie hoch ist der Anteil dieser E-Fahrzeuge?
Wenn nein, warum nicht, auf welche Fahrzeuge setzt die Stadt Mainz?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender